

第二姫路・勝原ホームだより



【クリスマス会（誕生者）】



あけまして
おめでとうございます



初春の候、皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申しあげます。

日に日に寒さが増し、冷たい風が身に凍みる中、いかがお過ごしでしょうか。

令和2年は、開設後初めて、面会制限を行うなど猛威を振るう新型コロナウイルスに翻弄され続ける1年となり、家族や地域の皆様には感染防止対策の趣旨を汲み取っていただいていることについて、深く感謝申し上げます。

新たな年を迎え、1日でも早い事態の収束を願うとともに制限ある生活の中にも楽しみやいきがい、安心と安堵が感じられるように職員一同、励んでいきたいと存じます。

●1月の予定

- 1日（金） 書初め（3日まで）
- 3日（日） 茶話会
- 4日（月） 避難訓練（予定）
- 7日（木） 七草粥
- 18日（月） 散髪（予定）

※初詣は天候やコロナウイルス発生状況を確認しつつ、
地元の吉備神社に参拝する予定です。



1月生まれの方



・木南さん

おめでとうございます。

● 12月の思い出



【クリスマス会】



【クリスマス会】



【クリスマス会】



【クリスマス会】

例年であれば、利用者と家族の皆様方に職員も加わり、みんなで楽しむ場として、クリスマス会を行ってきましたが、今年は規模をかなり縮小して行いました。

マスクを着用したサンタクロースなど少し異様さも感じられていましたが、和気あいあいとした雰囲気の中、楽しまれました。

来年は家族の皆様と一緒に楽しみたいです♪♪



【クリスマス会】



【クリスマス会】



【クリスマス会】



【クリスマス会】

お願い

現状、行政や嘱託医の指示や助言に沿って、防犯に留意しつつ、時間を問わず、換気を行ったり、3密（密閉、密集、密接）を避けたりするなどの対応していることで、利用者の皆さんに気になる症状は観られませんが、11月中旬以降、姫路市内の病院や他の福祉施設でも陽性者が確認され、場合によっては、クラスターになってしまうなど新型コロナウイルスは猛威を振るっている状況が続いています。

また、最近の報道では会食での感染が取り上げられていることを踏まえ、引き続き職員は、施設内だけに限らず、感染防止対策として、外食や不要不急の外出を控えるなど「持ち込まない・広めない・持ち帰らない」対応に努めています。家族や地域の皆様も会食時には十分に留意していただければ、幸いに存じます。